



垂井東こども園 なかよしだより

令和4年8月25日

暦の上では秋ですが、まだまだ残暑が厳しく感じる季節です。感染症や熱中症など心配はつきませんが、手洗い・うがいや消毒、水分補給などをこまめにしながら、健康に過ごせるようにしていきたいと思えます。

ちびっこ畑でスイカや枝豆を収穫したよ！



ほら、
スイカできているよ

スイカ
重いなあ

うわあ、大きい！！



落とさないように・・・



ツルツル
してるね



あま～い



たくさん枝豆が
できたね



早く食べた～い

地域の皆さんと一緒に育てたスイカと枝豆が、収穫の時期を迎えました。毎日、「大きくな～れ」「早く食べたいな」と、心待ちにしていた子ども達です。たくさんのスイカと枝豆を収穫して、大満足です。暑い中、お世話をしていただいた地域の皆さん、ありがとうございました。

子ども達の様子



ジャ～ンプ

水の冷たさや心地よさを感じています



冷た～い

気持ちがいいな



ヌルヌルやドロドロ等の様々な感触を味わっています

的に当てるぞ!



的までの距離や水の勢いを考えて、的に狙います

ジュースができた!



フィンガーペインティング
おもしろいな



色を混ぜて遊ぶ楽しさや色が変わっていく面白さを感じています

水遊びや泥んこ遊び、セミ捕りなど、この季節ならではの遊びを思う存分楽しみました。